

Presidente francés en Líbano para apoyar lucha antiterrorista



Beirut, 16 abr (RHC) El presidente de Francia, François Hollande, llegó a El Líbano al frente de una delegación con fuerte componente político y empresarial, aunque fuentes oficiales aseguran que también expresará apoyo a la lucha antiterrorista.

Hollande y su comitiva arribaron al aeropuerto internacional Rafic Hariri de Beirut poco después del mediodía y fueron recibidos por jefes militares y de seguridad de alto rango, según reportó la agencia estatal NNA al reseñar el acto protocolario de bienvenida.

En la terminal aérea también estuvieron presentes cascos azules franceses que integran las Fuerzas Interinas de la ONU en este país árabe (FINUL), a las que el jefe de Estado galo visitará en su cuartel general, se indicó.

La estancia genera expectativas en círculos gubernamentales y políticos que la interpretan como un mensaje para urgir a los libaneses y sus socios regionales a mantener alejada la crisis en esta nación de los conflictos que afectan a Medio Oriente, en particular en Siria, Yemen y el golfo Pérsico.

Asimismo, planteará la disposición de París de ayudar a Beirut en el fortalecimiento de la capacidad del ejército y las fuerzas de seguridad en el combate a lo que considera las repercusiones de la guerra en Siria, en alusión al asedio de grupos terroristas islámicos en la frontera común.

Fuentes diplomáticas galas señalaron a periodistas que Hollande hará varios compromisos para desbloquear el ambiente político en El Líbano, pues transmitirá el apoyo de su gobierno a la seguridad y estabilidad del país.

Ese tema lo trató poco después de su llegada con el primer ministro libanés, Tammam Salam, a quien exhortó a continuar los esfuerzos para desbloquear la crisis institucional y sortear divisiones y disputas sectarias, incluidas las que afectan los nexos de Beirut con Arabia Saudita.

Para París, las divisiones y conflictos entre los principales bloques políticos, que lideran los movimientos Hizbulah (Partido de Dios) y Mustaqbal (Futuro) han mantenido al país sin presidente desde hace casi dos años y, consecuentemente, debilitado las políticas del Estado.

El Líbano, que fue colonia francesa hasta 1943, sufre un vacío presidencial desde el 25 de mayo de 2014, fecha en que concluyó el mandato constitucional de Michel Sleiman, a pesar de que los diputados al parlamento ha recibido 36 convocatorias consecutivas para elegir al jefe del Estado.

Hollande confirmó también el respaldo de Francia a El Líbano ante la crisis humanitaria sin precedentes que encara al acoger al mayor número per cápita de refugiados en el mundo, a saber, más de 1,5 millones de sirios y más de 470 mil palestinos en un país con apenas 4,5 millones de habitantes.

La agenda del mandatario incluye, además, visitar un campo de refugiados para hablar con los sirios, además de reunirse con otras dos familias de ese origen que residen en instalaciones de la Cruz Roja Internacional mientras preparan sus documentos para viajar a Francia, precisó la televisión local.

En ese sentido, reiterará que su país "asume la responsabilidad hacia los refugiados y países vecinos de Siria", luego de anunciar en septiembre de 2015 que concederá 100 millones de euros en ayuda adicional para esas naciones, monto del que 40 millones serán para El Líbano, agregó la fuente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90710-presidente-frances-en-libano-para-apoyar-lucha-antiterrorista>



Radio Habana Cuba